



ELENA BOTO

FLUIDEZ EN EL TRÁFICO. El paso elevado permitirá el acceso desde la A-2 hasta el centro de la ciudad Complutense

Una entrada de altura

El nuevo puente de la M-300 estará concluido en primavera

REDACCIÓN | ALCALÁ

redacción@diarodealcala.es
Twitter: @diarodealcala

El paso elevado de la nueva M-300 que permitirá el acceso desde Madrid hacia el centro de Alcalá ya es visible. Los operarios ya han instalado los primeros pilares de este puente que permitirá a los conductores provenientes de Madrid a través de la A-2 entrar directamente en la ciudad. Este paso elevado está situado junto a las instalaciones de Electrolux y justo antes del túnel de la Fiat.

El paso superior tendrá una longitud

de 135 metros y dos carriles por los que circularán los vehículos que entren en Alcalá. Por debajo, pasará la nueva M-300 que discurre por la actual calle Iplacea con el tráfico procedente del Gurugú.

Con motivo de las obras de acceso a Alcalá, que estarán finalizadas en primavera, el tráfico proveniente de Madrid por la M-300 es desviado por la vía de servicio habilitada desde la rotonda de Mejorada hasta la calle Iplacea, para que se pueda actuar sobre el tronco principal de la calzada donde se está construyendo el paso superior.

Los trabajos, en los que la CAM invierte 16 millones de euros, consisten en la construcción de un paso superior que desviará la actual carretera M-300 hacia el sur, evitando el paso por la Glorieta de Arganda. Para ello, además de la nueva estructura, la obra incluye la remodelación de más de 2 kilómetros de esta carretera y la construcción de un desvío que discurrirá por la actual calle Iplacea, que se transformará así en carretera autonómica de doble calzada, con dos carriles por sentido y vías de servicio para dar acceso a las naves industriales.

LA SEMANA QUE VIENE SE REUNIRÁ EL CONSEJO SOCIAL DE LA UAH, QUE PODRÍA PEDIR CUENTAS AL RECTOR

Galván calla ante el informe de Crusa

FERNANDO ESCUDERO | ALCALÁ

fernandoescudero@diarodealcala.es

El detallado informe de la sección sindical de UGT en la Universidad de Alcalá sobre las "barbaridades" cometidas por el director general del CIFF, Daniel Sotelsek, mientras fue, entre 2004 y 2008, administrador único de CRUSA, no parece haber mermado la resistencia del equipo rectoral de la Cisneriana a aclarar, de una vez por todas, el escándalo en las residencias universitarias, que estalló tras el despido disciplinario de su gerente, Manuel Queypo de Llano.

A pesar de la insistencia de DIARIO DE ALCALÁ para que algún responsable de la UAH se pronuncie al respecto, ni el rector, Fernando Galván, ni ningún miembro de su equipo, se han digna-



Fernando Galván, rector de la UAH

do a dar su versión sobre los desmanes que pone de manifiesto el documento difundido por UGT. El más grave de ellos es, sin duda, la misteriosa des-

aparición de 200.000 euros de una subvención de 477.000 euros que la Universidad otorgó a CRUSA poco después de que el ex rector Virgilio Zapatero diera un golpe de mano en las residencias entregando a Sotelsek todo el poder de decisión en la sociedad propiedad de la Universidad de Alcalá.

No obstante, la semana próxima podría ser crucial para que la verdad se abra camino en relación con este asunto y también con el agujero de 310.000 euros que CRUSA tuvo en 2010 —tal y como reconoció el gerente de la UAH, Rubén Garrido, en el Consejo de Gobierno de la Cisneriana del pasado mes de junio—. El 16 de diciembre hay sesión del Consejo Social, el órgano de control que en los últimos meses no ha dejado de instar al rector para que aclare lo sucedido.

EL RELEVO DEL ALCALDE

González podría ser sustituido como presidente de la FMM

JOSÉ LUIS ENRÍQUEZ | ALCALÁ

jlenriquez@diarodealcala.es
Twitter: @joselenriquez

El relevo de Bartolomé González al frente de la Federación Madrileña de Municipios (FMM) está cerca. El alcalde de Alcalá ya confirmó al inicio de esta legislatura, en la que también es diputado regional, que no tenía previsto seguir como presidente de la FMM y así puede suceder el próximo 16 de diciembre.

El relevo se producirá en la asamblea en la que, previsiblemente, se nombrará a un nuevo alcalde de alcaldes de la Comunidad de Madrid. Bartolomé González, que recientemente fue nombrado presidente del Comité Electoral del Partido Popular de Madrid, se puso



Bartolomé González

al frente de la Federación Madrileña de Municipios tras las elecciones municipales de mayo de 2007. Su nombramiento tuvo lugar durante la VII Asamblea, celebrada el 20 de noviembre de 2007, cuando sustituyó al alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida.

En cuanto al sucesor de Bartolomé González, uno de los nombres que suenan con más fuerza es el de David Pérez, como ya informó *eldigitaldemadrid.es*. El actual alcalde de Alcorcón y portavoz del PP en la Asamblea de Madrid es uno de los hombres de la máxima confianza de la presidenta regional y de los populares madrileños, Esperanza Aguirre. Pérez podría ser premiado para presidir la FMM, a la que le tocará junto con la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) luchar por una nueva financiación local ante la difícil situación económica que tienen los ayuntamientos en la actualidad.